

Führung/Kommunikation

## Bauträger-Studienpreis Baden Württemberg für Maxim Isamuchamedow

Maxim Isamuchamedow hat den diesjährigen „Bauträger-Studienpreis Baden Württemberg“ erhalten. Der baden-württembergische Umweltminister Franz Untersteller übergab die vom Landesverband Freier Immobilien- und Wohnungsunternehmen Baden-Württemberg e.V. (LFW) gestiftete Auszeichnung jetzt in Stuttgart. Seit 2008 verleiht der Landesverband Freier Immobilien- und Wohnungsunternehmen Baden-Württemberg e.V. (LFW) jährlich den „Bauträger-Studienpreis Baden Württemberg“ für eine Abschlussarbeit im Studiengang Immobilienwirtschaft an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen (HfWU). Der LFW vergibt die Auszeichnung für die beste Arbeit aus dem Bereich Immobilienneubau, die zudem Marketing- und Förderaspekte behandelt. Der baden-württembergische Umweltminister Franz Untersteller übereichte jetzt vor rund 150 Gästen auf dem traditionellen Neujahrsempfang des LFW im „Haus der Architekten“ in Stuttgart den mit 1.000 Euro, Urkunde und Medaille ausgestatteten Preis.



Maxim Isamuchamedow (links) erhält aus den Händen von Umweltminister Franz Untersteller und LFW-Vorsitzendem Hennig Kalkmann (rechts) den „Bauträger-Studienpreis“;  
Foto Dipl.Ing. Jolanthe Rassek

Preisträger 2013 ist Maxim Isamuchamedow mit seiner im Sommer 2012 im HfWU-Studiengang Immobilienwirtschaft verfassten Bachelor-Abschlussarbeit „Risikomanagement bei Wohnungsunternehmen unter besonderer Betrachtung der Entwicklung im süddeutschen Raum“. Untersteller, selbst Absolvent der HfWU, würdigte die Arbeit, insbesondere die umfangreiche Befragung von 585 süddeutschen Wohnungsunternehmen und zeichnete den beeindruckenden Lebensweg des frischgebackenen Bachelors nach. Isamuchamedow ist in Taschkent (Usbekistan) geboren, dort und in Baden-Württemberg zur Schule gegangen. Er hat die Hochschulreife erworben und in Geislingen Immobilienwirtschaft studiert. Nach seinem Bachelorabschluss ist er gegenwärtig Student des dortigen Masterstudiengangs „Real Estate Management“.

Auch der LFW-Verbandsvorsitzende Hennig Kalkmann, sowie HfWU-Studiendekan Prof. Dr. Robert Götz und Prof. Dr. Carsten Lausberg, beide aus dem HfWU Studiengang Immobilienwirtschaft, lobten die Arbeit des Preisträgers. Kalkmann versprach das Engagement seines Verbandes für die Ausbildung des akademischen Nachwuchses weiter zu intensivieren und forderte die Anwesenden auf, selbst Gleiches zu tun. Carsten Lausberg hob die Erkenntnis aus der von ihm und Robert Götz betreuten Arbeit hervor, das Begriffspaar „Risikomanagement“ und „Wohnungsunternehmen“ habe mittlerweile sehr viel miteinander zu tun, auch wenn sich das in der Praxis noch nicht so deutlich zeige. Bewegt und mit der zweijährigen Tochter auf dem Arm bedankte sich der Preisträger. Den Preis widmete er seiner kleinen Familie.

**G. Schmücker**